



En ruta a San Clemente Accidente involucra a una ambulancia

En la tarde de este Lunes en el kilómetro 24 de la Ruta CH-115, en el sector San Luis de Alico en la Ruta Talca a San Clemente se registró un siniestro en el que participaron una camioneta y una ambulancia.

Según Carabineros en el lugar se produjo una colisión entre una camioneta y una ambulancia perteneciente al Servicio de Salud de San Clemente, resultando al menos 3 personas lesionadas de diversa consideración.

Dada la violencia del impacto se solicitó la presencia de equipos de emergencia, incluyendo funcionarios de la ambulancia SAMU, Carabineros y personal del Cuerpo de Bomberos, quienes trabajan intensamente en la atención de los involucrados.